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– Я там был, встречался с ребята-
ми – учениками школы, которые помо-
гали эвакуироваться жильцам сгорев-
шего жилого дома. Эту встречу я запом-
нил надолго. Поселку нужна новая шко-
ла. Такое решение мы приняли. Земель-
ный участок уже определен. Если все бу-
дет в порядке, я думаю, в третьем квар-
тале 2026 года новое здание будет по-
строено, – ответил губернатор.

Расширение 
Ирбитской ярмарки

Во время прямой линии губернатор 
рассказал о расширении площади прове-
дения Ирбитской ярмарки.

– Мы обязательно ярмарку сохраним 
и дадим ей новый импульс. Безусловно, 
это важный элемент развития города Ир-
бита. Меня искренне радует, что людей с 
каждым годом на этой ярмарке становит-
ся больше. В ее организации будет задей-
ствована уже улица Красноармейская, ко-
торая отремонтирована. Уверен, что адми-
нистрация Ирбита воспользуется этим, и 
торговых площадей будет больше, – ска-
зал Евгений Куйвашев.

Он добавил, что поручил проработать 
вопрос переноса производственной пло-
щадки Ирбитского завода спецтехники из 

центра города в промзону. Губернатор так-
же рассказал о ходе реализации масштаб-
ной программы «Ирбит – город музей», 
которая должна преобразить город.

– Уверен, что Ирбит к своему 400-ле-
тию, которое будет отмечаться в 2031 году, 
подойдет наилучшим образом. Для этого 
мы приняли соответствующую програм-
му. Уверен, что и жителям, и гостям этого 
замечательного города будет комфортно, 
и они смогут насладиться незабываемой 
атмосферой этого уникального уральско-
го города, – сказал Евгений Куйвашев.

Ранее по поручению Евгения Куйва-
шева между Екатеринбургом и Ирбитом 
запущено постоянное железнодорожное 
сообщение. С 11 августа новые поезда кур-
сируют дважды в день по маршруту: Ека-
теринбург – Ирбит – Туринск-Уральский 
(г. Туринск). Жители Ирбита и Туринска 
добираются до уральской столицы без 
пересадки и в 2 раза быстрее, чем рань-
ше. Спрос на поездки высокий: заполня-
емость составов в среднем 80%, по выход-
ным дням – до 100%.

По словам главы Ирбита Николая 
Юдина, в настоящее время по поручению 
губернатора разрабатывается круглого-
дичный план событийных мероприятий 
для усиления туристической привлека-
тельности города.  

– В нашем городе также проходят Все-
российский театральный фестиваль «Ир-
битские подмостки», один из этапов чем-
пионата России по мотокроссу на мото-
циклах с колясками, мотофест, который 
собирает в Ирбите любителей мототехни-

ки, фестиваль «Белые ночи Ирбита» Ир-
битского государственного музея изобра-
зительных искусств. И сейчас мы на уров-
не муниципалитета и региона обсуждаем, 
чем еще можем удивить и порадовать на-
ших гостей, – сказал Николай Юдин.

Новогодние подарки 
для детей из детских 
домов

Евгений Куйвашев также анонсировал 
акцию по вручению новогодних подарков 
детям из детских домов и социально-реа-
билитационных центров Свердловской 
области. В 2024 году она пройдет уже во 
второй раз.

– Все 68 учреждений, в которых 
по-прежнему живут около 2,5 тысячи ре-
бят всех возрастов. Подарки они просят 
самые разные: кому-то – кукла, кому-то – 
платье, кто-то просит ноутбук для учебы, а 
кто-то мечтает посетить аквапарк, и так да-
лее. Поэтому все мечты будут выполнены. 
Мы уже нашли соответствующих партне-
ров, которые подключились к реализации 
и исполнению детской мечты. Просто по-
быть Дедами Морозами для наших ребят. 
Мы будем продолжать эту акцию впредь, – 
сказал Евгений Куйвашев.

Все дети уже написали свои пожела-
ния в письмах, адресованных Деду Моро-
зу. Планируется, что именно эти подарки – 
самые желанные – они получат к Новому 
году.

Впервые праздничная акция по испол-
нению желаний была инициирована гу-
бернатором Свердловской области в про-
шлом году. Большой красный грузовик, 
украшенный гирляндами и еловыми вет-
ками, проехал семь тысяч километров по 
всем муниципалитетам, где работают соц-
учреждения и детдома. Он доехал как до 
населенных пунктов, ближайших к сто-
лице Среднего Урала, – Первоуральска, Ка-
менска-Уральского, Сысерти, так и до отда-
ленных территорий области.

В числе множества врученных подар-
ков были игрушки, телефоны, сертифика-
ты на посещение аквапарка и других инте-
ресных мест. Были и необычные просьбы 
и пожелания к празднику. Так, победитель 
и призер сложнейшего в мире ралли-ма-
рафона Dakar Сергей Карякин и вице-чем-
пион мира, чемпион Европы, 12-кратный 
чемпион России по мотокроссу на мото-
циклах с коляской Евгений Щербинин в ка-
нун 2024 года приехали в СРЦН Ревдинско-
го района, чтобы исполнить мечту 16-лет-
него Жени и прокатить его на гоночной 
машине.

О чем говорил Евгений Куйвашев  
на прямой линии со свердловчанами: главное
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Стенограмму общения  
Евгения Куйвашева 
с жителями региона 
читайте на облгазета.рф

пятница,  
13 декабря / 2024

Губернатор в диалоге

 Å Начало на стр. II-III
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